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Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 17.08.2023 

 

Kurztitel  
 
Arbeiten zum Glasfaserausbau im Neustädter Feld und Kannenstieg 

 

 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

in den Wohngebieten Kannenstieg und Neustädter Feld finden derzeit Arbeiten zum Ausbau 

des Glasfasernetzes statt.  

Ich möchte dazu wissen: 

1. Wann sind die Arbeiten zum Ausbau des Glasfasernetzes abgeschlossen? 

2. Wann werden die dadurch verursachten Öffnungen der Straßenaufbrüche wieder richtig 

verschlossen, oder soll das Pflaster nun so im Straßenraum verbleiben (siehe Fotos)? 

3. Sollen die abgesunkenen Gullys. z.B. in der Lerchenwuhne so bleiben, oder werden die 

Fehler noch beseitigt? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 

 

 

Roland Zander 

Fraktionsvorsitzender 

Stadtrat 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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